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使馆教育处公使衔参赞。 及时安排公派生入校，保证专业对

口，提高留学效益是我处的首要任务。由于俄教育部对高校

投资缺口太大，资金严重不足，一般高校都热衷于招收自费

生，对接受互免学费、住宿费的国家公派生积极性不高，尤

其是理工科院校，1995年以来普遍拒绝接受我公派生，倾向

于高学费招收自费生，一些较好的综合性大学也以种种理由

推诿、拒绝接受公派生，使我国每年近200人的互换人员难以

按期派出和落实接受单位。近几年来，俄教育部对高校的调

控能力又持续减弱，工作效率极低，一些本该由俄方教育主

管部门所做的安排落实工作也由我处承担。我们始终坚持不

懈地做俄方的工作，使近几年来俄对我留学人员接受率基本

上保证在95%左右。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直

接下载。详细请访问 www.100test.com 


